

Zertifikat zu RoHS 2

Hiermit bescheinigen wir für alle in den nachfolgend gelisteten Warengruppen enthaltenen Artikel und deren Verpackungsmaterialien, dass sie keine verbotenen Substanzen oberhalb erlaubter Grenzwerte enthalten und somit der gültigen Verordnung 2011/65/EU („RoHS 2“) und ihrer Erweiterung 2015/863/EU entsprechen:

Serie 61 (Schraubanschlussklemmen)

Dabei fallen die Artikel dieser Serie unter die in Anhang III definierte Ausnahme 6c und sind somit von der Beschränkung des Artikels 4 Absatz 1 ausgenommen.

Die Überprüfung wurde anhand von schriftlicher Dokumentation und Angaben unserer Vormateriallieferanten durchgeführt.

Lumberg Connect GmbH

i. A. Stefan Lehmacher

Dipl.-Phys. Stefan Lehmacher

Approbationen und Standards
Approvals and Standards

RoHS 2 Certificate

This is to certify that all products as well as their packaging material included in our below listed product groups contain no banned substances above the allowed limit and therefore comply with the effective directive 2011/65/EU (“RoHS 2“) and its amendment 2015/863/EU:

Series 61 (Screw terminal blocks)

The parts of this series are covered by the exemption 6c defined in annex III and are therefore exempt from the restriction of article 4 paragraph 1.

The examination was carried out according to literature and information of our raw material suppliers.